



Regionaljournal Steiermark



Feierliche Eröffnung der neuen Burg Spielberg

Die Gastgeber Robert und Birgit Neumann feierten mit zahlreichen Gästen die stimmungsvolle Eröffnung

Nach einem halben Jahr Umbauphase war es am 16. Mai 2019 endlich soweit. Die zwei neuen Lokale "**Froschkönig**" und "**Castello**" in der Burg Spielberg öffneten erstmals für zahlreiche Besucher ihre Tore.

Über 10 Firmen waren an den sechmonatigen Umbauarbeiten beteiligt - mit Erfolg. Die zwei neuen Lokale überzeugen mit **modernem Design** und **neuem Konzept**. So wurde, zum Beispiel, der Tanzbereich neu gestaltet und modernisiert. Direkt angrenzend wurde außerdem eine neue **Lounge** eingerichtet, die in entspannter Atmosphäre zum After-Work Drink einlädt. "Der Trend in der Branche geht wieder mehr in Richtung Qualität. Diesen Trend haben wir mit dem Umbau aufgegriffen," erklärt Inhaber Robert Neumann.

Die Burg Spielberg, deren Anfänge bis in die 1970er Jahre zurückreichen, hat sich mittlerweile zu einem **Familienimperium** entwickelt. Neben einer Discothek, bietet die Burg Spielberg ihren Gästen außerdem ein breit gefächertes Angebot aus Restaurant, Bar und Hotel. Auch heiraten in der Burg ist äußerst beliebt.

Mit dem Umbau der Burg Spielberg geht man einen weiteren Schritt in Richtung **erfolgreiche Zukunft**. Ihren Gästen wollen **Robert und Birgit Neumann** weiterhin beste **Qualität** und **Unterhaltung** bieten, wie in der Eröffnungsrede deutlich wird: "Wir haben viel Herzblut in das Projekt gesteckt und freuen uns nun unsere Ideen endlich mit unseren Gästen teilen zu können."

Am **Grand Reopening Weekend** von 17. bis 18. Mai wird die Wiedereröffnung der Burg gebührend gefeiert. Top Dj's und zahlreiche Getränke Specials erwarten die Gäste.

